

SIMULACRO:



CIUDADANOS esperan en una fila para participar en el simulacro en Caracas.

Venezuela realiza ensayo de cara a elecciones presidenciales de julio

Venezuela realizó ayer un ensayo de cara a elecciones presidenciales del 28 de julio, en las que el Presidente Nicolás Maduro buscará un tercer período de seis años.

Al ensayo estaban llamados a votar más de 21 millones de ciudadanos en 1.174 centros con 3.006 mesas habilitadas en todo el país.

"Todo el que quiera, el venezolano con su cédula de identidad, puede acudir al centro electoral, puede acudir y hacer el simulacro para que se familiarice con esta máquina que se va a utilizar el 28 de julio", dijo a la prensa el presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Elvis Amoroso.